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MARCHE: dopo una lunga seduta alCRPE 

Approvato lo schema 
regionale di sviluppo 

Quattro denunce 

per evasione 

all'obbligo 

scolastico 
PKRUGIA. 14. 

A Ponte S. Giovanni di Pe-
rug a qunttro capi famiglia so
no stati dcnunciati per non aver 
fatto osservare ai loro flgli I'ob-
blitfo scolastico. 

Tra i dcnunciati una vcdova. 
madie di due bambine, una di 
12 e una di 4 anni. costrctta a 
lavoraro [>er far fronte alle 
esigenze delta famiglia e nella 
condizione, qu ndi — a quanto 
nembra — o di dover rinun-
ciare al lavoro o di dover la-
•eiarc sola in casa la piccola di 
4 anni ovc l'altra bambina si 
recasse alia .scuola media che 
la legge la obbliga a frequen-
tare. 

Appaltati 

i lavori per 

la variante di 

Gola del la Rossa 
ANCONA, 14 

E* stata csperita la gara di 
appallo per la aggiudicazione 
dei lavori di costruzione di 
una variante per I'eliminazio-
ne di viziosita piano-altimetri-
che, in corrispondenza delta 
« Gola della Rossa > (SS Val-
lesina). I lavori sono stati ag-
giudicati per un importo com-
plessivo di 579 milioni di lire. 

Ha avuto inoltre luogo la 
gar a di appalto dei lavori sul
la statale 209 « Valnerina > per 
la costruzione del tronco ter
minate a nord della galleria 
delle Fornaci. I lavori ammon-
tano complesisvamente a 647 
milioni di lire. 

Perugia 

Le campagne 

si spopolano: 
chiuderanno 
le farmacie 

rurali? 
PERUGIA, 14. 

Se enlro la presente legi-
•lalura non sara approvata 
la nuova legge sulla inden-
nita di residenra per le 
farmacie rurali, moltissi-
me di queste nella regions 
umbra saranno costrelte a 
chiudere. 

Questa in sostanza la con-
cluslone, conlenuta in un 
erdine del giorno unanime, 
della assemblea generate 
del farmacisli rurali um-
bri , svolfasi a Perugia. 

La grave situazione, se-
condo lo sfesso ordine del 
giorno, e determinala dal-
lo spopolamento della zona 
ad economia prevalente-
mente agricola e montana e 
la conseguente diminuzione 
dei modesti redditi; i no
te vol i ritardi dei pagamen-
ti da parte degli enti mu-
tuallsticl; la mancanza qua
si totale di una regolare 
distribuzione dei farmaci 
• d uso veterlnario, che • 
•ffctfuata fuori della far-
inacia; la presenza del tito-
lare per i 345 giorni dell'an-
no nella farmacia e la 
mancanza del riposo setli-
manale • delle ferie estiva 
• causa sopratutto della 
N*n reperibilita di farma
cisli interini. 

Manifestozioni 

per lo sciopero 
generale 

PERUGU. 14 
Per domani venerdi, in oc-

oasione ddlo sciopero nazio 
nale di 4 ore. a Perugia, alle 
ore 10.30. nella Sala dei No^ 
tari. pariera il segretario na-
zionale della C^IL. Silvano 
VerzeUi. 

A Spoleto pariera il segre-
tario prmincialc della Feder-

iri, Zuccherini. 

Ha votato contro i l compagno De Sabbata, 
sindaco di Pesaro - Si tratta di un documento 
scialbo, arretrato e senza orientamenti pre-

cisi - La posizione della CGIL 

ANCONA. 14. 
Al tcrmine di una fitta seric 

di sedute. il Comitato regionale 
per la programma/ione (CRPE) 
ha votato d testo sulle prime 
indicazioni \iov lo schema regie* 
nale di sviluppo Si tratta di 
un elaborato j*sai arretrato ri-
spetto alle indicazioni eui e per-
venuto I'lSSEM. 1'istituto degli 
enti locali rnarciiigiani. Tutta-
via — nonostantc I'evidente inn-
novra della DC in accordo con 
i rappresentanti deuli organi 
burocratici e del padronato. di 
dilnire e distorcere, in sede di 
CRPK. gli orientamenti del-
l'lSSEM e nonostantc la passi 
vita del PSU e del PRI - il 
Comitato \KT la programmazione 
ha dovuto tener conto. nolle sue 
delibera7ioni. della preccn/a e 
delle tesi dei sindacalisti. di al-
cuni fra i dclegati degli enti lo
cali e del rappresentante del no-
stro part it o avvocato Giorgio 
De Sabbata. 

Proprio MI proposta dei sin
dacalisti. e stata aggiunta. in 
te^ta alio schema, una premessa 
con la quale si da al documento 
un valore ne deflnitivo ne vinco-
lante. In sede di votnz'oni. il 
rappresentante della CISL. dot-
tor Marini. !ia espresso eritiche 
non marginali alio schema. 

II rappresentante della CGIL. 
compagno Lanfranco Lcvantini. 
prima di dichiarare di astenersi 
dal voto. "i e sofTermato sulle 
molte deficienze dello schema: 
« La scelta della trasformazione 
dei rapporti social! — ha detto 
Levantcsi — e ancora vaga. ti-
mida. involuta per l'agricoltura. 
e assolutamente mancante per 
l'industria ». Per 1' agricoltura. 
non si dichiara csplicitamente la 
neeessitii di sunerare la mezza-
dria ottraverso la formazione 
della proprieta colti vat rice di-
retta. Non si puo inoltre che 
esprimere critica per g!i ctrti-
menti seeltj come protagonisti 
dal!a osecuzione del piano nelle 
camnagne. 

t Infatti — ha nlevato Levan
tcsi — vengono soltanto indi-
cati gli strumenti oggi esistenti 
che. per la politico attuata. sono 
in parte responsahili della situa
zione nelle campagne. La CGIL 
ribadisce che. per operare le 
necessarie trasformazioni dei 
rapporti in agricoltura. occor-
rono strumenti nuovi. primo fra 
essi una legMazione agraria che 
dia ai contadini efTettivo accesso 
alia proprieta della terra e po-
tere imprenditoriale. Inoltre. un 
ruolo notevole deve avere I'Ente 
di sviluppo. purchc abbia efTet
tivo potere di intervento poli
tico e non esclusivamente a li-
vello tecnico. 

< II giudizio critico della CGIL 
— ha proseguito Levantcsi — 
diventa ancor piu marcato per 
quanto concerne l'industria. per 
la quile non puo dirsi che si 
formuli un programma. Infatti. 
no si va oltre l'indicazione di 
qualche obiettivo. di qualche la 
bile ammissione. Situazione. cau
se o misure da adottare per una 
elTettiva industrializzazione del
le Marche non vengono indi
cate Aeli ^rumenti non si fanno 
che vaghi accenni: alia condizio-
ne operaia non si fa efTettivo ri-
ferimento 5. 

II compagno Giorgio De Sabata 
(che ha votato contro lo sche
ma) nel suo intervento si c di-
chiarato Concorde con molte del
le eritiche avanzate dai sinda
calisti. Oltrte che sui contenuti. 
De Sabbata si e pronunciato ne-
gativamente anche sui metodi 
seguiti nella elaborazione del 
testo. 

« E' da considerare — ha os-
servato De Sabbata — che una 
elaborazione simile deve essere 
preceduta da jna ricerca appro-
fondita. da una accurata prepa-
razione del materiale e deve es
sere condotta con la partecipa-
zione di personale specializzato 
che segua direttive e indicazioni 
di lavoro predisposte dai sog-
getti responsahili. Adatti alio sco-
po sono gli istittiti special'zzati: 
nelle Marche 1'istituto piu ido-
neo e 1'ISSEM. per ia sua strut-

tura democratica, pet i nsultati 
raggiunti e |x?r le stesse deci. 
sioni del CKPE. II metodo se-
guito. invece, prescindendo da 
queste ?sig;>nze. ha condotto a 
uno schema i cui difetti princi-
pali sono la superlicialita e la 
disorganicita *. 

De Sabbahta ha denunciato. 
fra l'altro, la mancanza nello 
schema di quaUiasi nchiamo al
le Regioni e agli Enti locali 
che vengono ignorati come stiu-
tnenti essenziaii per la program
mazione e in modo particolare 
per la trasformazione dell agri
coltura. II nostro compagno ha 
rilevato che nel coiso del di-
battito sono stati approvati di-
\ersi eniendamenti migliorativi 
del testo. In genere. sono enwn-
damenti che si richiamano agli 
orientamenti deli'ISSEM. Anche 
qui una prova della validita del 
le tesi deli'ISSEM e dell'esi-
genza di \alersi direttamente e 
permanentenionte dell'attivita di 
questo istituto. 

Al tcrmine della seduta il 
CItPE ha votato rallargamento 
dei propri componenti. In par
ticolare. e stata proposta al mi-
mstero del Hilancio la nomma 
del compagno Dino Diotallevi. 
I>er il settore ilei trasporti pub 
blici e delle aziende municipa-
li/zate. e dell'avvocato Ettore 
Piccinmi (DC) 

I pensionati di Ascoli spiegano perche partecipano agli scioperi di protesta 

Dopo trent'anni di lavoro cimandano 
in pension* con 19 mila lire al mese 

La parlecipazione dei giovani alle lolte operate e sempre piu rilevanle. 
pero generale: giovani operaie e operai difendono il loro avvenire 

Ecco un particolare del corteo, durante it recente scio-

Lo sfruttamento «fuori dal posto di lavoro» - Ver-
tiginoso aumento dei fitti • Sfrattate le famiglie 
dal « Colosseo» - Anche i giovani in prima fila 

ASCOLI PICENO. H. 
Una pensionata. che ubbiamu invontrato casualmente, ci ha 

dichiarato: «Qualcunu diceva che lo sciopero yeiicrale dei 
giorni scorsi non riguarduva noi pinisionati. Perche? lo sono 
convinta del contrario. Dopo 30 unin di laroro alia TIMO. sono 
andata in pensione nel 1938. K' statu un lavoro duro. credetemi. 
perche avevo tante mansiani c oran divcrsi. OQD'I. con tuttl gli 
ultimi aumenti, percepisco una pensione di l'J.OOO lire! Trenia 
anni di lavoro e diciannovevula lire. Vi pare giusto'.' iVoi HOII 
facciamo piu parte del mondo del lavoro attivo. mo subiamo 
direttamente le conseguenze 
della crisi economica, dei 
prczzi sempre piu alii. Senza 
contare che non si pud viverc 
con 19.000 lire. Noi pensionati. 
percib, eravamo e siamo le 
gati alio sciopero. alle riven-
dicazioni comuni. esattamente 
come tutti gli altri, come 
tutta la citta *. 

Abbiamo valuta rtportare 
per esteso queste duliiarazto-
ni perche esse toccano molto 
da vicino un altra aspetio del 
lo sfruttamento die si va rea 
lizzando ad Ascoli J fuori del 
posto di lavoro*. E non li-
guarda solo i pensionati. ma 
le donne di casa. i giovani. e 
soprattutto gli stessi operai. 
Quando escono dalla fabbrica. 
gli operai si trovano in una 

Perugia: dopo le gelate di apri le 

Provvedimenti 
per i contadini 
Due nuovi 

pretori 

assegnati 

a Foligno 
14. 
ini-

PERUGIA, 
La azione di protesta 

zlata dagll avvocati e procura
tor! della circoscrizione giu-
diziaria di Perugia che per 
le note riduzioni e deficienze 
degli organic! dei magistral! 
e dei vari servizi di quegli 
uffic! giudiziari hanno denun
ciato anche net giorni scorsi 
la minaccia di c paralts! » che 
grava sulla amministrazione 
della giustizia, ha ottenuto un 
primo anche se parziale suc-
cesso. 

II ministro della Giustizia 
ha provveduto infatti alia no-
mina di due pretori per la 
Pretura di Foligno assegnan-
dole due magistrati attual-
mente residenti a Milano ed 
a Desio e trasferendo al Tr i -
munale di Perugia I'attuale 
pretore di Foligno dottor 
Alunno. 

Restano comunque apertj ! 
problem! riguardant! I'organi-
co della Corte d'Appello ed 
ancora del Tribunale di Pe
rugia, oltre quelli delle Pre-
ture di Assisi, Gualdo Tadino, 
Tod! e Castiglion del Lago. 

Resta da dare una idonea 
soluzione anche alle lamen-
tate deficienze numeriche del 
ausiliari e degli uffici di Can-
celleria in varie sedi della 
circoscrizione. 

PERUGIA. 14. 
Una tnteressante e approfon-

dita discussione sulla situazone 
delle zone agrico!e colpite dalle 
violente gelate dell'aprile scor-
so. e stata al centra della ulti
ma riunione del Consiglio pro-
vinciale dj Perugia. 

Prcso lo spunto da una pro
posta a suo tempo avanzata dal 
consigliere dc Mengoni per la 
concess one di contribute agli 
agricoltori delle zone di Spoleto. 
Trevi. Campello. Castel Ritaldi. 
Montefalco. Giano dell'Umbria e 
Massa Martana. il dibattito si 
sofTermava sulle informazioni e 
sulle proposte fatte dall'asses-
sore Corba (PCI) sulla base 
delle risultanze degli accerta-
menti esperiti dagli organi tec-
nici competenti che avevano so-
stan7ialmente afTermato la ne-
cessita di una riconversione del
le colture nelle zone colpite da
gli event! atmosferici piuttosto 
di provvedimenti tendenti al ri-
pristino di quelle tradizionali. 
particolarmente gli olivi. che 
non davano in quei luoghi ga-
ranzie di crescita e di sv.luppo. 

Nella discussione interveniva-
no i eonsiglieri Cruciani (MSI). 
Meneoni e Pirami (DC), il pre-
sidente compagno Rasimell, che 
ribadiva alia luce dei pareri 
cspressi dall' Ispettoruto della 
Agricoltura la possibihta e la 
esigenza di intervenire per le 
dette riconversioni. ancora 1'as-
sessore Corba. il consigl ere 
Monterosso (PCI) ed il consi 
gliere Picuti (DC). 

II problema che sara oggetto 
di ulteriore esame in una riu
nione con gli organi tecnici. e 
stato dunque puntualizzato nei 
suoi aspetti di fondo nella di
scussione che si 6 conclusa con 
un voto del Consiglio che sotto-
linea agli organi competenti la 
gravita della situazione e la ur-
genza di radicali provvedimenti 
che consentano la ripresa pro-
duttiva 

Nel tratto Fontespina-Civitanova Marche 

II lungomare flagellato 
da violente mareggiate 

Travolte le scogliere di protezione - Sconvolto dall'acqua e dai detriti 
il viale Quattro Novembre • Decine di chiamate per i vigili del fuoco 

Urgono misure definitive per la salvaguardia del litorale 

Dalla nostra redazione 
ANCON'A. 14. 

La vioienza delle mareggia
te di questi giorni — calcolau 
a € forza 8 » — ha nuovamente 
e puntualmente distrutto o dan-
neggiato per lunghi tratti il 
lungomare di Fontespina Civita-
nova Marche. Gb enormi maci 
gni che erano stati coliocati a 
protezione della strada e delle 
vicine abitazioni. sono stati di 
nuovo erosi o scavaleati dalle 
onde. Xemmeno le cinque sco
gliere di protezione sono riu-
scite a frenarc la vioienza dei 
marosi. CV.tre 400 metri del viale 
Quattro Novembre sono stati 
compJetamente scon volt i. Akri 
GOO metri sono ricoperti di de
triti. per cm la strada si e resa 
impraticabile. II mare ha prima 
eroso la sabbia sotto gli scogli 
facendo abbassare questi sino 
a Iambi re U livello del mare. 
Poi I'acqua ha invaso la sede 
stradale ed e andata molto spes-
so a battere contro le abita
zioni. I cittadini del posto hanno 

passato alcune nocti in bianco. 
mentre i vigili del fuoco hanno 
avuto il loro da fare. 

Ora nasce spontanea Ia do-
manda: e possibile che ogni 
anno a Civitanova gli abitanti 
del lungomare Fontespina deb-
bano correre il rischio della 
propria incolumita e della pro
pria vita? O e ancora possi 
bile che quella strada ogni 
anno debba essere distrutta dal 
mare? Ci saranno senza dubbio 
del?e soluzioni tecniche che rie 
scano per lo meno a bmitare 
i danni e. comunque. a far dor-
mire tranquilla la gente. 

Pesa un'enorme responsabilh 
ta sulla DC e sui pamti che 
nel passato. per 15 anni, hanno 
retto le sorti di Civitanova Mar
che. Le promesse nei periodi 
elettoraU sono state sempre 
molte. ma poi la realta e stata 
ben diversa. Si c sempre andati 
avanti con semplici palliativi la-
sciando, comunque. Ia struttu-
ra intatta. indifesa dal perico-
lo del mare, che in questi pe
riodi di inoltrato autunno ormai 

ha quasi, come tnste tradiz:o-
ne. quella d'mfuriarsi e distrug-
gere. 

I compagni deH'Amnunistra-
zione comuna'e durante la notte 
sono stati tra !e popolaziom 
colpite e ora cercano in ogni 
modo di affrontare radicalmen-
te la situazione. Tuttavia. dal 
momento che rAmm;nistrazione 
provinciale ha indetto per saba-
to. a Potenza Picena. un con-
vegno sui turismo delle zone 
adriaticbe. «arebbe bene che Ii 
si affronta^soro questi temi e 
cioe quelli d: salvaguardare 
innanzitutto il patrimonio tun-
stico che gia possediamo. prima 
di parlare di nuove stnitture. 

Cio perche il problema si 
pone anche per la spiaggia di 
Porto Recanati che continua-
mente corre il rischio di di-
struzione da parte del mare. 
I tecnici debbono dare la loro 
soluz.one. ma spetta poi alle 
sedi di governo. Comune e Pro-
vincia intervenirr fattivamente. 

Walter Montanarr 

Terni: precisati g l i obiett ivi del l 'Al leanza Contadini 

Sono necessarie nuove strutture nelle 
campagne per f ermare I'emigrazione 

A 

Foligno 

Un mezzadro al lavoro nelle campagne ternane. in questi ultimi mesi la < fuga > dei contadini 
si e particolarmente accentuata per I'aggravarsi economiche e sociali. 

Dalla nostra redazione 
TERNI. 14 

I coltivatori diretti delegati 
alia Conferenza provinciale di 
organizzazione dellAlleanza 
Contadini hanno eletto il 
Consiglio provinciale che diri-
gera 1'organizzazione; sono 
stati eletti nell'organismo ven-
ti dirigenti di base dei colti
vatori diretti. i sindaci di Co
muni come Sangemini. Arrone, 
Ferentillo. Ficulle. i dirigenti 
della Federmezzadri e della 
Federbraccianti. eonsiglieri 
provincial!, tecnici di agra
ria: e un consiglio provincia
le unitario, nel quale si ritro-
vano a dirigere 1'AlIeanza. 
coltivatori diretti. amministra-
tori pubblici e sindacalisti ap-
partenenti al PCI, al PSU. al 
PSIUP. indipendenti. 

E' questo. indubbiamente. il 
primo fatto positive di una 
iniziativa che vuol fare del
l'Alleanza contadina. la orga
nizzazione unitaria. democra
tica. che contesta la politica 
e la presenza stessa della bo-
nomiana. Non si possono di-
sperdere le forze democrati-
che nella lotta contro la bo-
nomiana e per lo sviluppo del
la azienda contadina. con ini 
ziative come quella del PSU 
di Onieto. che ha creato 

ruci. 
La Federazaone del PSU di 

Term invece non ha preso la 
iniziativa nata a Orvieto. For
te di questa base unitaria, la 
Conferenza di organizzazione 
dell'Alleanza contadina. svol-
tasi alia Sala Manassei gre-
mita di coltivatori diretti. pre-
sieduta dal dingente naziona-
le Rossi, ha affrootato i te
mi della categoria. Nella rela-
zione di Bartolini e negli in-
terv*enti che si sono succeduti 
c stata denunciata la crisi che 
attraversa 1'agricoltura , in 
Umbria: la diminuzione ' del 

numero dei coltivatori diretti, 
che si accompagna ad analo-
go. anche se piu accentuato 
fenomeno tra i mezzadri, do
vuto all'abbandono da parte 
dei contadini delle campagne 
dove diviene impossibile vive
rc nelte attuali condizioni. 

Solo una riforma agraria 
che consenta lo sviluppo della 
azienda contadina e non gia 
della azienda capitalistica. so
lo una politica che sposti i 
centri di potere che oggi so
no a Bruxelles nel MEC e nel 
governo. spostandoli nella Re-
gione. nei Comuni, in Parla-
mento. solo nuovi investimen-
ti a favore non degli agrari 
— come accade col Piano ver 
*te — ma dei coltivatori diret
ti. soltanto con una riforma 
del sistema assistenziale e pre 
videnziale e con nuove attrez-
zature civnli e sociali nelle 
campagne sara possibile fer-
mare la emigrazione. aprire 

una nuova strada ai contadi
ni. 

L'Alleanza contadini si e 
proposta — con questa Confe
renza di organizzazione — di 
porta re avanti una grande pe-
tizione per i minimi di pen
sione. per la unificazione de
gli istituti assistenziali. per 
la riforma di tutto il sistema 
assistenziale e previdenziale. 
per il Fondo di solidarieta na-
zionale. 

L'Alleanza si e posta 1 obiet
tivo di darsi una organizza
zione che competa con la bo-
nomiana anche sui piano as
sistenziale: una assistenza che 
certo non pud fare la bono-
miana in quanto parte d a i 
problemi della azienda e risa 
le a tutte !e grosse questioni 
sulle quali la bonomiana non 
e dalla parte dei contadini. 
ma contro i contadini. 

a. p. 

Convegno 

interregional 

degli insegnanti 

fuori ruolo 
FOLIGNO, 14. 

Nella Sala del Dopolavoro 
Ferrovieri (g.c.) si e svolta 
una riunione interregionale di 
insegnanti elementari idonei. 
In Italia sono parecchie mi 
gliaia gli insegnanti che, pur 
avendo vinto un regolare con 
corso, (e spesso con punteggi 
abbastanza alti) sono tuttavia 
senza posto e senza immediate 
prospective di occupazionc 
stante I'attuale situazione esi-
stente nelle scuole elementari. 

Tutti gli intervenuti si sono 
dichiarati disposti a battersi 
per riuscire ad avere quel 
posto di insegnante per il 
quale hanno superato piu che 
^ufficientemente un concorso 
statale. La scuola elementare 
ha bisogno di questi insegnan 
ti per poter adempiere piena-
mente al suo compito ma lo 
Stato preferisce spendere i 
suoi soldi in missili o altre 
armi invece che costruire nuo
ve scuole o eliminare le cosid-
dette pturiclassi o abolire le 
scuole sussidiate. o attuare la 
scuola a tempo pieno cosi co
me l'esigenze della moderna 
societa vorrebbero. 

II sen. Salari (DC) presen'c 
alia riunione. si e detto Con
corde con le richicste degli 
idonei ed ha proposto loro di 
farsi promotori di una orea 
nica proposta di legge che 
venga incontro alle loro giuste 
esigenze e contemporaneamen 
te risolva gli annosi problemi 
della scuola elementare. 

L'on. Ludovico Maschiclla 
(PCI) anche lui presente alia 
riunione. nel dlchiararsi soli-
dalc con le richicste avanzate 
dai maestri idonei. ha posto 
I'accento sulla scuola a tempo 
pieno e sulla neccssita di eli
minare le pluriclassi e le scuo
le sussidiate. 

citta che non e fatta per loro, 
in un sistema di vita creato 
apposta per far ritoinare it 
loro salano nelle main da cui 
e use do. 

Uasta pensare ai prczzi che 
salguno giorno per giorno. fa-
voriti da una politica comu 
nale che puo defnnrsi del 
« non intervento >>. Ln costrii-
zioiie delle case popolan. il 
iisanamento dei <iuaitieri. la 
viabiltta. I'llluiniuazione. la 
mancanza di *.< zone verdi » 
per i bambini sono altrettantc 
condizioni di vita sempre piu 
pe^anti I.a speculuzione edili 
zui ne viene sicitramciite av 
vantaggiata. mentre il Comu
ne ha la^ciato passare la data 
del 'JO novembre. ultima sea-
denza fissata per I'approva-
zif>iie del piano reaola'ore. 11 
prof Benevolo e all'estero. 
dice la stamp'.i goi emativa. e 
perciii non si povsono fare « i 
ritocchi » Ma «'• .solo culpa del 
prof. Benevolo? Un minima di 
energia, uv minnno di respon-
subilita amministrativa avrcb 
bero certamente consentito di 
supcrare certi <r ostacoH T>. 

11 trasporto urbano non tocca 
tutte le fraziani. non offre ta 
riffe ridottc agli operai. non 
ha oran camadi per loro: ed 
ecco I'operaio in motoretta, 
anche con la neve. E' infine 
reccntissimo il caso del c Co
losseo ». un fabbneato chia-
mato cost com'era da died 
famiglie di Borgo Solesta. Ne 
sono proprietari gli Istituti 
Riuniti. cute un ente pubbltcn 
alia cui amministrazione il 
Comune v direttamente inte-
ressaltt e rappresentato. Ora 
gli lliCH hanno sfratlatn le 
famiglie. Perche? Perche vn-
gliono vendere il terreno su 
cui sorge il loro palazzo < sen 
za parte e senza finest re * agli 
speculatori dell'edilizia. rea-
lizzando cosi un forte guada-
gna. 11 Comune si e ben guar 
data dall intervenire perche il 
palazzo fosse riianuto come si 
deve. o Varea fosse destinata 
ad alloggi popolari. E e'e va
luta la resistenza degli abi
tanti per ottenere un mese di 
proroga. 

Una donna die abita al 
<• Colosseo > ci ha detto: « Vi-
viamo come gli uomtni delle 
caverne ed ora ci si dice di 
andare a dormire addui'tura 
" fuori " della cavema >. Lo 
moglie di un operuio ci ha 
detto: * Mio marito lavora 
nell'edilizia da oltre 20 anni 
ed e ancora manovale. anche 
se adesso fa il muratore. Ma 
credete che sfruttino sain lui? 
E a me. che mi rtmane sem
pre meno denaro quando fac-
cio la spesa? Mio marito lorna 
a casa dopo anche died ore 
di lavoro. 

I giovani e t giovanissunt 
non hanno ritrovi culturali. a 
scuola aumentuito per loro le 
difficolta di studio, costretti 
come sono ai doppi turni per 
mancanza di aide. Una infini-
ta di problemi. dunque. anche 
fuori delle fabbrtche. 

Ma e'e di put: al recente 
incontro a vert ice ministerial 
per tl problema della SICE 
tutti i parlamentari ascolam 
so;io <;tati mvitati ad essere 
presenli. da tutti i Smdacati. 
Ebbene. il * solo > presente a 
quel * vertice » era il compa
gno on. Calvaresi. Dov'erano 
qli altri deputatt. vorremmo 
chtedere alia stampa gorer-
natna. Uov'era in particolare 
l'on. De Cocci, che sta al go
verno e che raccoglie i voti 
nella prorincia? 

1 lavoratori e gli ascolam 
ne hanno abbastanza di certt 
sistemi che vengono per di piii 
sfruttati a facile vantaggio 
pubblicitario: essi sanno or
mai che solo nella lotta e nella 
unita di azione possono trova-
re giustizia 

"I 

| Per la presidenza dell'Azienda Turismo 

I 
I repubblicani attaccano DC e PSU 

La polemica ira i partiti 
del centro-sinistra a segui-
to della dispuia tra essi 
sorta per assicurarsi la poi-
trona della presidenza del
la Azienda del Turismo di 
Spoleto, si t ulteriormente 
inaspnta dopo la nnuncia 
del repubbltcano Francia al
ia candidatura alia carica 
per gli * aspetti > che la 
ncenda — come egli ha 
sottohneato in una dickta-
razione resa pubblica — ha 
assunto. 

La Sezione del PRI ha 
oggi diramato in proposito 
un duro comuntcato tn cui 
«dichiara di adeguarsi al 

desiderio deU'amico Fran
cia che ha ntenuto digm-
toso rittrare la propria can
didatura n ed a questa de-
terminazwne il PRI dice 
di essere pervenuto « COTZ-
siderando e valutando ne-
gativamente I'atteggiamento 
assunto dalla DC e dal 
PSU che anteponendo i pro
pri interessi politici agli 
mteressi cittadini harmo 
trasformato la carica di 
presidente dell'Azienda del 
Turismo in - uno strumen-
to di potere settoriale e 
partitico nel delicato mo
mento tn cui tutte U for

ze democratiche dovrebbc-
ro essere unite al di so-
pra di ogm egotsmo di par
te per la nnascita di Spo
leto » 

/ repubblicani atrebbero 
comunque dtmostrato me-
glio di poggiare ti loro sde-
gno su ragiont e pnncipi 
di democrazia. se la loro 
condanna aves*? mvestito 
i sistemi autoritun con cut 
a Spoleto, tn alcuvi cast m 
forza di leggi in contrasto 
con la Costitvzione della 
Repubblica. come awiene 
per la Azienda "i*l Ivn-
smo, ed m altri per prov
vedimenti del Commissaho 

prefettizio che encne tl PRI 
ha contubui'.t a fare tnse-
diare nel nouro Comune, 
si sta procedendo alia no-
mina delle comnr.iss'oni dei 
tart enti cittaatii. 

La DC, tTitanto. anche 
per la conduce r.deiza del 
PSU, ha ormai *xirttta vtn-
ia per la Azienaa ael Tu
rismo, ore 'in^r'i Lucchet-
ti. ed anche per la presi
denza dcll'ospedale ore al 
porto che qv.esu la<tera si 
insediera coma tembra cer
to, per J giu-KXi dthc cor-
renti un 'apFrfsenUmte 
della componente scelbiama 
della naggiora^iya. 
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